



Segundo certamen Internacional de Tunas Universitarias

El teatro Juan del Enzina acogió en la tarde de ayer una actuación de tunas universitarias enmarcada en la celebración del II Certamen Internacional de Tunas Universitarias, que se celebra desde el viernes en Salamanca. La cita ha sido organizada por la Tuna Femenina de la Universidad de Salamanca en conmemoración de su 18 aniversario. Durante estos días se han dado cita en la ciudad la Tuna Femenina de Derecho de Alicante, la Tuna Universitaria de Cuenca y la de Plasencia, o la Tuna Universitaria de Farmacia de Barcelona, así como la Tuna Femenina de Eindhoven (Holanda). / ALMEIDA

